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событие

Осенняя ярмарка
2007 года для многих страховых компаний было «горячим». 1 июля вступило в силу постанов-

ление об увеличении уставного капитала, так что мелким и средним страховщикам нужно было 

успеть провести к этой дате ряд организационных и финансовых мероприятий. О том, как участ-

ники страхового рынка пережили этот период, а также о многих других проблемах шла речь на 

конференции «Современное состояние страхового рынка в России». Конференция прошла

18 сентября в гостинице «Новотель» под эгидой издательского дома «Коммерсантъ».
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Владимир Михайлов

Открывал конференцию 
главный редактор газеты «Ком-
мерсантъ» в Санкт-Петербурге 
Андрей Ершов. В его привет-
ственном слове, в частности, 
была отмечена актуальность 
данного мероприятия, поскольку 
на страховом рынке за последнее 
время произошло много событий. 
Событий было действительно 
много, причем затронули они как 
сами страховые компании, так и 

многочисленные контролирующие 
и надзирающие инстанции. Вот 
почему на конференции, кроме 
представителей страхового со-
общества, в немалом количестве 
присутствовали и представители 
различных государственных 
структур.

Не бизнес, но рынок
Первой от лица государства 

выступила Армине Узлиян, ве-

дущий специалист отдела свод-
ной отчетности и финансового 
контроля Инспекции страхового 
надзора по СЗФО. В ее докладе, 
в частности, была отмечена одна 
из тенденций прошедшего года 
– сокращение общего числа 
страховых компаний в округе. 
Главная причина здесь – вы-
шеупомянутое требование о 
повышении уставного капитала. 
Выполнить его в полном объеме 

Андрей Ершов
главный редактор газеты 
«Коммерсантъ» в Санкт-Петербурге


